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ASSISI mI
Domani all'ordine delgiomQiprogetti di ri-Q-ualificazione

Dopo 50 anni in Consiglio
ASSISI - "Quello di do
mani sarà un consi
glio comunale storico
per la zona di Assisi
est": così il presidente
del comitato della zo
na Ivancich, il geologo
Sergio Bmnacci, com
menta la 'decisione' di
inserire per la prima
volta dopo oltre 50 an
ni la riqualificazione
della zona lvancich
all'interno del consi
glio comunale.
L'iniziativa è stata pre
sa da parte dei gruppi
consiliari di minoran
za (Ds, Margherita,
Udc e La Mongolfiera),
che hanno deciso di
portare in consiglio le
richieste del "Movi
mento popolare Tsu
nami" , nato su inizia
tiva dei cittadini che
più volte hanno de
nunciato di "essere
stati abbandonati da
decenni dai politici
che hanno governato
la città".
Tra i cittadini, nono
stante il 'clima esti
va', c'è curiosità di
sentire cosa diranno i
politici, in particolare
l'assessore ai lavori
pubblici, Giorgio Bar
tolini, che insieme al
sindaco è responsabile
della conduzione tec
nica relativa all'im
pianto urbanistico
della città.
"Comunque - sottoli
neano dal omitato - è=Bastia

MarCia pace

Macchina
in moto
• ASSISI - La mac
china organizzativa
della marcia della
pace Perugia-Assisi
del 7 ottobre pros
simo è giàal lavoro e
la due giorni della
Cittadella di Assisi è
servita per appro
fondire temi ed ar
gomenti d'interesse
socio-educativo.
Tra le iniziative: un
anno di attività
educativa nelle
scuole, a partire da
settembre, deidirit
ti umani e dell'or
ganizzazione delle
assemblee dell'Onu
dei Popoli e dei gio
vani (Perugia e Ter
ni 5-6 ottobre), "Sul
nuovo nome " la
Marcia per i Diritti
Umani " non c'è
nessun dissapore 
riferisce - Lotti - me
todi e contenuti ri
marranno eguali " .

positivo che per la pri
ma volta l'assessore
Bartolini, assieme al
responsabile dell'uffi
cio ambiente e infra
strutture del Comune,
è stato visto correre

AIIIIa E' stato inserlto per
la prima volta dopo oltre

50 anni la riqualificazlone
della zona Ivancich

all'interno del consiglio
comunale

sulle "Strade dissestate
della Zona Ivancich,
per documentarsi e
prendere appunti".
Nel consiglio si discu
terà probabilmente
anche del primo pro-

getto di fattibilità pro
positivo per la riquali
ficazione della zona,
realizzato dagli oltre
3.000 cittadini resi
denti e coordinato dal
consiglio direttivo del
comitato,
Il progetto, che è stato
consegnato anche al
sindaco Ricci, ha Ti
scosso apprezzamenti
positivi per contenuti
e fattezza: "Alcuni ar
chitetti e urbanisti 
sottolineano dal comi-

tato - lo hanno defini
to un "lavoro di alto
valore sociale, prodot
to con metodo demo
cratico, perchè - prose
guono dal comitato 
frutto di raccolta dati
sul campo per espressa
voce del cittadino resi
dente, successivo di
battito in assemblea
popolare e consiglio.
viene da chiedersi al
lora - concludono 
perché i politici non
ascoltino i cittadini, o
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Flavia Pagliochini
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La minoranza: "Lombardi non doveva
accettare la candidatura a sindaco"

A~Quntamento alJg"18
Ultimata la pavimentazione in basalto
Taglio del nastro per piazza Umberto Fifi

Estate 2007. applausi per il coro

BASTIA UMBRA . Sarà inagurata oggi
pomeriggio alle 18 Piazza Umberto Fili a
Costano. l lavori di riqualilicazione si
sono articolati in due stralci: il primo
relativo alla sistemazione della piazza,
ed il secondo finalizzato alla bitumatura
delle vie limitrofe. Si è partiti con la
demolizione della pavimentazione esi
stente per poi passare all'adeguamento
dell'acquedotto e della fognatura. la
nuova pavimentazione èstata realizzata
con materiali del territorio: il basalto
viene dalla zona di Orvieto, mentre la
pietra rosa da Monteleone di Spoleto. Il
primo stralcio è partito il 15 marzo per
concludersi dopo due mesi esattidi lavo
ri, il secondo invece ha richiesto una

..... FIlI Una piantina che rappresenta la
conformil:ììone della nuova area pedonale

decina di giorni di lavorazione, dal 21
maggio al l giugno, per una spesa com
plessiva pari a 170mila euro. uliavon,
spiega l'assessore ai lavori pubblici, Mo
reno Marchi, rivestono una particolare
importanza per una frazione che conta
circa 1400 residenti". Ma oltre alla ripa
virnentazione, sottolinea l'assessore al·
la cultura, Giuseppe Belli, "bisogna
guardare anche all'aspetto culturale.

Fla. Pago

collaborazione con i Polifonid
per far conoscere al suo pub
blico una delle realtà più inte
ressanti della coralità toscana
per la varietà del repertorio e
per la ricchezza delle esperien
ze,
La serata, dedicata alla musica
corale rinascimentale, si è
svolta nella piccola e suggesti
va Piazza Luigi Masi, a pochi
metri dalla centrale piazza
Mazzini.

BASTIA UMBRA - NeU'ambito
della manifestazione Bastia
Estate 2007, grande successo
ha ottenuto l'esibizione in
concerto del Coro Città di Ba
stia, diretto dal maestro Ro
berto Tofi e i Polifonici Senesi,
diretti dal maestro Raffaele
Puccianti.
La formazione bastiola, che
con questo concerto ha chiuso
la propria stagione artistica
2006-2007, ha propone questa.

BASTIA UMBRA· Se da una parte si regìstraunanimità
di consensi perl'iniziativa del sindaco Francesco Lom
bardi che havoluto incontrare i cittadini sui temi area
ex Deltafina, sottopasso di via San Rocco, Pip di
Ospedalicchio, dall'altra prosegue l'azione dei partiti
di opposizione che ne contestano con toni molto duri
l'operato. Non convincono affatto le affermazioni
dell'ingegner Baldelli, secondo cui con la variante si
vuole tutelare la memoria storica dell'area Giontella.
L'opposizione poi torna ancora sul ventilato conflitto
di interessi che coinvolgerebbe la figura del sindaco.
"Crediamo che sia stato un grave errore accettare la
candidatura a sindaco solo tre mesi dopo aver apposto
la sua frnna in qualitàdi amministratore della Bastia
nova sul preliminare di, compravendita delle quote
della "Rarinantes".

Roklano Boccali


